



Haryadi Suyuti Ajak Masyarakat Melek Gizi

JOGJA- Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti (HS) mengajak masyarakat Kota Jogja agar melek gizi demi kepentingan tumbuh kembang anak. Ia juga berpesan agar masalah gizi tidak dianggap ringan karena hal tersebut memerlukan penanganan serius.

"Gizi menjadi hal penting. Dengan adanya edukasi gizi, semua warga dapat memahami dan tidak lagi menganggapnya sebagai masalah yang enteng," ingatnya.

Pesan itu disampaikan wali kota saat peringatan Hari Keluarga Nasional (Harganas) sekaligus Hari Anak Nasional (HAN) 2013 yang digelar Pemkot Jogja bersama Sari Husada dan One Earth Integral Education Foundation di Taman Pintar, kemarin (30/6). Dalam acara itu juga diselenggarakan lomba menggambar dan mewarnai untuk keluarga.

HS memberikan apresiasi dengan kegiatan yang digelar



TUNAS-TUNAS BANGSA: Seorang ibu sedang membimbing anaknya mengikuti lomba menggambar dan mewarnai untuk keluarga di Taman Pintar, kemarin (30/6).

Sarihusada tersebut. Dengan acara tersebut ia berharap dapat mendorong kesadaran warga lebih memahami pentingnya gizi yang ideal bagi anak-anaknya.

Edukasi gizi itu diwujudkan melalui lomba menggambar dan mewarnai untuk keluarga. Temanya nutrisi untuk bangsa meningkatkan pengetahuan, dan

edukasi gizi kesehatan dan nilai budaya.

Direktur Sarihusada Rachmat Suhappy mengaku terpanggil berperan aktif dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia. Itu dilakukan dengan pembinaan keluarga sejak dini bahkan saat janin masih berada dalam kandungan. Bentuknya melalui edukasi nutrisi kepada para ibu.

"Itu agar mampu memberikan pemahaman mengenai pentingnya gizi seimbang. Terutama bagi anak-anak agar terbentuk generasi yang berkualitas," paparnya.

Direktur One Earth Integral Education Wayan Suriastini menjelaskan, kegiatan edukasi nutrisi selalu mengedepankan kontrol diri sesuai komposisi makanan. (hrp/kus/gp)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Keluarga Berencana			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005